

CHAtO / EAtHC
Commission hydrographique de l'Atlantique oriental /
Eastern Atlantic Hydrographic Commission



Lettre Circulaire CHAtO / EAtHC Circular Letter n° 03/2023

Direction des missions institutionnelles
et des relations internationales
Division relations extérieures

BREST, le 19 septembre 2023

N° 38 /Shom/DMI/REX/NP

- OBJET** : invitation à la vidéoconférence VTC01 de la commission hydrographique de l'Atlantique oriental
- RÉFÉRENCES** : listes des actions et décisions et recommandations de la conférence CHAtO17
- ANNEXE** : deux annexes : courtesy translation + projet d'ordre du jour

Chers collègues de la commission hydrographique de l'Atlantique oriental,

1. A la suite de la 3^{ème} Assemblée de l'OHI qui s'est tenue en mai 2023 et du 7^{ème} Conseil qui se tiendra en octobre prochain, j'ai le plaisir de vous inviter à la première réunion virtuelle de la CHAtO.
2. L'Annexe II contient le projet d'ordre du jour de cette réunion.
3. Les inscriptions sont ouvertes sur le site de l'Organisation Hydrographique Internationale sur le lien suivant :

<https://online.iho-khoa.kr/registration>

Veuillez noter que la clôture des inscriptions se fera le 15 novembre 2023.

4. La réunion se déroulera en visioconférence. La plateforme ainsi que le lien de connexion vous seront communiqués en amont de la réunion par mail.

5. Cette réunion est une conférence intermédiaire de la CHAtO qui ne donne pas lieu à la publication ni à la revue de rapports nationaux.
6. J'attire votre attention sur le fait que cette réunion sera suivie dans l'après-midi d'un atelier S-100 réservé aux membres de l'ICCWG. Un objectif est de définir un plan de travail et d'identifier les points de vigilance relatifs à la coordination des produits et services S-1xx au sein de la région.
7. Pour rappel la liste d'actions de la précédente conférence est disponible sur le site de l'OHI à l'adresse : <https://iho.int/en/eathc17-2022>. Merci de bien vouloir me faire part de l'état des actions vous concernant.
8. L'ingénieur Gabin Sogorb (dmi-rex-d@shom.fr) est le point de contact pour toute question d'organisation ou autre demande liée à la réunion.

Bien cordialement,

L'ingénieur général de l'armement Laurent Kerléguer,
directeur général du Shom

ANNEXE I AU COURRIER N° 38/SHOM/DMI/REX/NP DU 19 SEPTEMBRE 2023
COURTESY TRANSLATION

Subject: Invitation to EAtHC VTC01 (2023)
References: Lists of Actions, Decisions and REcommendations of the EAtHC17 Conference
Annex: Draft agenda of the EAtHC VTC01 (2023)

Dear colleagues of the Eastern Atlantic Hydrographic Commission,

1. Following the 3rd IHO Assembly which occurred in May 2023 and the 7th Council that will take place next October, I am glad to invite you at the first virtual meeting of the EAtHC.
2. Annex II contains the draft agenda of the meeting.
3. Registrations are opened on the International Hydrographic Organisation on the link: <https://online.iho-khoa.kr/registration>
Please note that the registration will end on **15th of November 2023**.
4. The meeting will be held by videoconference. Both platform and link will be communicated before the meeting by email.
5. This meeting is an intermediary EAtHC that does not involve publication or review of national reports.
6. Please note that this meeting will be followed by a S-100 workshop opened to ICCWG Members. The aim is to defined a workplan and to identify watch-points related to the coordination of S-1xx products and services within the region.
7. As a reminder, the list of actions of the previous conference is available on the IHO website: <https://iho.int/en/eathc17-2022>. Please send me the progress made on the actions for which you're responsible.
8. Lt. Gabin Sogorb (dmi-rex-d@shom.fr) is the point of contact for any organisational questions or other requests relating to the subject of the meeting.

ANNEXE II AU COURRIER N° 38/SHOM/DMI/REX/NP DU 19 SEPTEMBRE 2023

ORDRE DU JOUR PROVISOIRE / DRAFT AGENDA

HEURES EN UTC+1/ALL TIME IN UTC+1

Jeudi 23 novembre 2023 / Thursday 23 November 2023			
Time	Item	Description	Responsible
08.30 30 mins		Test de connexion à la plateforme / <i>Early Log: VTC test</i> Test des équipements audio et video / <i>Testing of video and audio equipment</i>	
CHAtO VTC01 (2023) / EAtHC-VTC01 (2023)			
09.00		Ouverture officielle de la session / <i>Official Opening Session</i> Remarques préliminaires et de bienvenue / <i>Opening Remarks and welcome</i> Remarques préliminaires du secrétariat OHI/ <i>Opening remarks by IHO secretariat</i>	EAtHC Chair IHO
09.15	1.0	Administration de l'atelier/détails organisationnels / EAtHC Administration/organisational issues	
5 min	01.1A	Approbation de l'ordre du jour / <i>Approval of agenda</i>	EAtHC Chair
09.20	2.0	Sujet généraux OHI / IHO Matters	
15 min	02.1A	Bilan de la 3ème Assemblée de l'OHI / <i>Outputs of the 3rd IHO Assembly</i>	EAtHC Chair supported by IHO secretariat
15 min	02.2A	Bilan du 7ème Conseil / <i>Outputs of the 7th IHO Council</i>	Portugal
15 min	02.3A	Bilan de l'IRCC15 et du HSSC15 - Défis de la région CHAtO / <i>Challenges for the EAtHC Region</i>	EAtHC Chair supported by IHO secretariat
10.05	3.0	Comités et groupes de travail de la CHAtO / EAtHC Committees and Working Groups	
15 min	03.1A	Rapport de l'ICCWG / <i>ICCWG Report</i>	Region G Coordinator
15 min	03.2A	Rapport sur le GMDSS, la RSM et la coordination NAVAREA / <i>Report on GDMSS, MSI and NAVAREA Coordination</i>	France

15 min	03.3A	Renforcement des capacités / <i>Capacity Building</i>	France
15 min	03.4A	GT IDGM, Bathymétrie participative incluant Seabed 2030 / <i>MSDI WG, CSB and SEABED2030 included</i>	Portugal
15 min	03.5A	GT sur le réseau OHI-UE / <i>IHO-EU Network WG</i>	France
11.20	4.0	Point de situation national succinct / <i>Short national updates</i>	
20 min			EAtHC Members
11.40	5.0	Clôture / <i>Closing</i>	
20 min	05.1A	Revue de la liste des actions de la CHAtO17 / <i>Review of EAtHC17 List of Actions</i>	EAtHC Chair
10 min	05.2A	Annonce de la prochaine conference CHATO18 / <i>Announce of the next Conference EAtHC18</i>	EAtHC Chair & Vice-Chair
5 min	05.3A	Remarques finales / <i>Closing remarks</i>	EAtHC Chair
12.15		Fin de la VTC01 CHAtO (2023) / <i>End of EAtHC-VTC01 (2023)</i>	
		Pause déjeuner / <i>Lunch</i>	
14.00 – 18.00		Atelier ICCWG CHAtO sur la S-100 / <i>EAtHC-ICCWG S-100 Workshop</i> Voir programme spécifique (LC ICCWG de la région G 02/2023) / <i>See specific agenda (CL Region G ICCWG 02/2023)</i>	

RADM Laurent Kerléguer
 Director General of Shom,
 EAtHC Chair

LISTE DE DIFFUSION

DESTINATAIRES :

- MEMBRES, MEMBRES ASSOCIÉS ET OBSERVATEURS DE LA CHATO, SECRÉTARIAT OHI

COPIES EXTÉRIEURES :

- VICE-PRÉSIDENT DE LA CHATO (DHOC)

COPIES INTÉRIEURES :

- DG
- DMI (D-REX)
- ARCHIVES (N° DMIDSD 2.023).